

Inaugurada una escuela infantil municipal para 60 alumnos de entre cero y tres años

Las plazas se reservarán a hijos de padres y madres trabajadores

FRANCISCO M. ORTEGA • SALOBREÑA

El pasado viernes fue inaugurada la Escuela Municipal Infantil Federico García Lorca, en un acto que contó con la presencia del delegado de Obras Públicas, Pedro Julián Lara, del alcalde de Salobreña, Manuel Pérez Cobos, y del jefe de la Obra Social de la Caja General de Ahorros, Luis González.

El edificio, que ha costado unos 70 millones de pesetas, dará cabida a 60 alumnos de entre cero y tres años. Podrán acceder a alguna de las 60 plazas —que se dividen en cinco etapas escolares— los hijos de parejas en las que ambos miembros trabajen.

De los 70 millones invertidos, la primera fase supuso 23,7 millones de pesetas y se realizó entre 1993 y 1995, mientras en la segunda fase, la escuela taller realizó los trabajos de cerramiento y el resto de las obras se adjudicó mediante concurso a la empresa Geosa.

La financiación de las obras ha corrido a cargo del Ayuntamiento de Salobreña, La General, que aportó 10 millones, la Consejería de Gobernación, con 3 millones, y la Consejería de Asuntos Sociales, con 24 millones.

El delegado de Obras Públicas de la Junta de Andalucía, que informó de proyectos importantes para el municipio como el puente sobre el río Guadalefeo o las viviendas sociales para Lobres y La Caleta, destacó la importancia en la



MALDONADO

Acto de inauguración de la escuela infantil municipal.

educación del ser humano desde la más temprana edad.

Demanda cubierta

Por su parte, el alcalde indicó que, aunque el centro deberá tender a autofinanciarse, el Ayuntamiento seguirá aportando recursos económicos al mismo, y agradeció la colaboración de la Junta y La General. «La escolarización a partir de los tres años está cubierta en Salobreña», aseguró Pérez Cobos.

El alcalde afirmó que la totalidad del censo infantil en Salobreña está

escolarizado, aunque resta un camino que recorrer, todavía, hasta que la enseñanza sea gratuita, y recordó que el municipio está avanzando en equipamientos e infraestructuras de este tipo, ya que para el curso 2000/2001 podría estar funcionando un nuevo instituto de enseñanza secundaria.

Por su parte, el jefe de la Obra Social de la Caja General de Ahorros, Luis González, dijo que con estos proyectos se trata de aunar voluntades, mejorar el nivel de vida y apostar por el futuro.